

Wir danken herzlich für die vielfältigen Unterstützungen von

Maja Kern Frautschi

in den zwei Jahren ihrer Krebserkrankung:

Pfarrer Andreas Nufer für die berührende Trauerfeier und die würdevolle Urnenbeisetzung; Aurora Bestattungen, Fabian Bachofner, für die feinfühlig Begleitung; Diaconis, Palliative Care, für die fürsorgliche Betreuung; Spitex Bern MPD (SEOP) für ihre hilfreiche Beratung und Unterstützung; Praxis für medizinische Onkologie Dr. med. Christine Thürig für die zweijährige intensive und sorgfältige Behandlung; Dr. med. Sarah Berger Braun für ihre ergänzende anthroposophische Medizin; Seelsorgerin Brigitte Bühler für ihre tiefe spirituelle Begleitung; Viszeralchirurgie Prof. Dr. med. Sascha A. Müller für die anspruchsvolle Operation; Abteilungen Chirurgie und Onkologie des Beausite-Spitals für die umsichtige Pflege; Hausarztpraxis Dr. med. Stephan Ammann für die persönlichen Gespräche.

Wir danken insbesondere Allen sehr herzlich, die an der Trauerfeier teilgenommen, uns tröstend geschrieben, dem Hilfswerk gespendet und Maja in all ihren Lebensphasen zur Seite gestanden haben, sie wertschätzten und die sie nun in ihrem Herzen liebevoll weitertragen werden.

Bern, im September 2020, Christoph Frautschi und die Trauerfamilie.